

FUNDACIÓN EDUCACIONAL COLEGIO MADRE PAULINA "ADELANTE CON VALOR Y ALEGRÍA"

Estimada Comunidad Educativa Pastoral:

Los saludo en tiempo de cuaresma con el objetivo de proporcionarles información certera e institucional respecto de la situación acontecida en nuestro establecimiento, donde un estudiante de tercer año básico sale del establecimiento sin supervisión de un adulto, dirigiéndose por sus propios medios hacia su hogar en la comuna de Hualqui.

En primer lugar, tal como se ha hecho siempre que hemos cometido un error de procedimiento, no rehuimos de nuestra responsabilidad, por lo cual durante la mañana de hoy me reuní con la apoderada del estudiante en cuestión, para escucharla, entregar las explicaciones correspondientes y plantearle, antes que nadie, cuáles serán las acciones que nos ocuparán durante los próximos días con el fin de evitar que un suceso tan lamentable vuelva a ocurrir.

Con el fin de responder a la confianza que han depositado en nuestro Proyecto Educativo, durante la tarde de ayer 07 de marzo y hoy se desarrolló una exhaustiva investigación que permitió identificar los puntos críticos del procedimiento de entrega de estudiantes para diseñar e implementar una serie de acciones que nos permitan, por una parte hacernos cargo del error cometido y en segundo término dar tranquilidad a las familias que componen nuestra comunidad educativa pastoral.

Las acciones que se implementarán serán las siguientes:

1° Modificación al procedimiento de entrega de estudiantes de 1° a 5° año básico: Los estudiantes de estos niveles serán entregados por las puertas por donde habitualmente salen al término de su jornada. Serán entregados por los docentes en compañía de asistentes de aula e inspectoras de piso, con el fin de identificar claramente al adulto responsable que hace retiro de estudiante. En este sentido, queremos solicitar encarecidamente la colaboración de las familias, puesto que, para organizar este procedimiento de mejor manera, los estudiantes serán entregados por curso, partiendo en el 1° año básico A y terminando en el 5° año básico B. Por este motivo, la salida de los estudiantes podría demorar un poco más de lo que demora habitualmente.



FUNDACIÓN EDUCACIONAL COLEGIO MADRE PAULINA "ADELANTE CON VALOR Y ALEGRÍA"

2° Inducción sobre procedimiento de salida a estudiantes de 1° a 5° año básico:

Durante la jornada de hoy, la encargada de convivencia escolar y coordinadora académica del ciclo Minden, ingresarán a cada una de las salas desde 1° a 5° año básico dando a conocer a los estudiantes el procedimiento para salir del establecimiento y concientizándolos sobre la importancia de ser cuidadosos en su salida y esperar pacientemente a que sean retirados por su padre, madre o adulto responsable designado para ello.

3° Contratación de personal: A contar del día lunes 11 de marzo, se reforzará la labor de inspectoría y asistencia de aula de los estudiantes de tercero básico. Se contratará a una asistente de aula que se mantendrá a disposición de los estudiantes para ser asistidos en labores como calentar almuerzos, compañía en recreos, asistencia en servicios higiénicos e incrementar la vigilancia en el proceso de entrega de estudiantes a sus familias al término de la jornada.

4º Modificación de atención de oficina de inspectoría: La oficina de inspectoría, que entre otras tareas se hace cargo de la entrega de certificados y justificaciones, tendrá una modificación en su horario de atención, iniciando este a las 08:30 hrs y haciendo una pausa entre las 15:15 y 16:30 hrs. Esto con el objetivo de aumentar la cantidad de personal que monitoree el proceso de salida de los estudiantes del establecimiento.

5° Plan de acompañamiento y revinculación de estudiante afectado: El área de formación y convivencia, a través de una de sus psicólogas educacionales, diseñará e implementará un plan de acompañamiento para el estudiante afectado, el cual buscará generar acciones de revinculación con el estudiante, permitiéndole reintegrarse a sus labores y vida escolar de manera adecuada. Además, el trabajo de la profesional tendrá como uno de sus objetivos que tanto el estudiante afectado como su familia puedan resignificar el espacio escolar como un lugar seguro para su desarrollo integral.



FUNDACIÓN EDUCACIONAL COLEGIO MADRE PAULINA "ADELANTE CON VALOR Y ALEGRÍA"

Estimada Comunidad Educativa Pastoral, deseamos reafirmar que con esta serie de acciones buscamos no acabar en la sola realización de un diagnóstico del problema, sino que queremos trazar un camino claro de mejora en los procedimientos que se implementan al interior de nuestro colegio, y que en un futuro no se vuelva a cometer un error tan lamentable como el que vivimos el día de ayer; y que a su vez, ustedes puedan mantener la confianza en nuestro Proyecto Educativo y en los profesionales, técnicos y administrativos que atendemos y cuidamos a sus hijos e hijas día a día.

Finalmente, me permito solicitar a ustedes que ante cualquier duda o consulta sobre este tema u otro respecto del funcionamiento del establecimiento se puedan acercar a este a conversar con quien corresponda según nuestro conducto regular, pues estaremos siempre dispuestos a tenderlos de la mejor manera posible y entendemos al igual que ustedes que esta Comunidad Educativa Pastoral mejora colaborativamente y gracias a la alianza entre

las familias y la escuela.

Se despide en el señor,

René Álvarez Piñones

Director Colegio Madre Paulina Chiguayante

Chiguayante, 07 de marzo de 2024.